

POLA

Desde su brillo intelectual en Exactas de Buenos Aires, luchando contra los vientos y los tiempos fundacionales de la UNRC, pasando por los inviernos sin fin de su doctorado en Minnesota, sus fuerzas infinitas trajeron a Pola a Santa Fe, a fundarnos, a construirnos, a consolidarnos. Nuestra existencia como comunidad científica de matemáticos en Santa Fe es un resultado directo de las firmes convicciones y de la inmensa voluntad y capacidad de Pola. En más de cuarenta años nunca imaginé el IMAL y la vida sin Pola. Las fuerzas para seguir adelante también nos las dará Pola, sembrando lo que de ella aprendimos en nuestros jóvenes becarios y tesistas *"que no dejarán desiertos ni las calles ni los campos"*.

Hugo

IMAL, sábado 15 de enero de 2022